

Bundesverband Psychiatrie-Erfahrener e.V.

Abs.: BPE e.V. Wittener Str. 87 44789 Bochum

Ihr Zeichen:

An die WPA World Psychiatric Association

Telefon: 0234/ 68 70 55 52

Email: vorstand@bpe-online.de

Datum: 28.12.2015

Ausladung

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit fordern wir die World Psychiatric Association auf, ihren Weltkongress 2017 nicht in Deutschland und schon gar nicht in Berlin abzuhalten.

Die deutsche Psychiatrie ist süchtig nach Gewalt. Wie die meisten Süchtigen leugnet und bagatellisiert sie diese Sucht. Selten genug reden deutsche Psychiater/innen über die von ausgeübte Gewalt. Falls es doch geschieht, wird immer das Ausmaß der Gewalt bagatellisiert und herunter gespielt.

Die Urteile von Bundesverfassungsgericht und Bundesgerichtshof 2011/12 gaben der deutschen Psychiatrie die historische Chance, zumindestens auf das Mittel der Zwangsbehandlung zu verzichten. Ein Mittel, dass der Folterbeauftragte des UN-Hochkommissariats als Folter gebrandmarkt hatte.

Was tat die deutsche Psychiatrie? Mittels ihrer guten Beziehungen zur Politik und einer verlogenen Pressekampagne wurde die durch die höchsten deutschen Gerichte monatelang verbotene Zwangsbehandlung rasch wieder legalisiert. Ein einziger deutscher Psychiater nutzte die ihm gebotene Chance und kommt seither ohne Zwangsbehandlung aus.

Wir können nicht beurteilen, ob sich die Psychiater/innen anderer Staaten besser als die deutschen Psychiater/innen verhalten. So etwas ist aus der Entfernung immer schwierig. Aber es gibt Ansätze in den Niederlanden, Großbritannien und Finnland, die, falls sie nicht nur geschickt gestreute Propaganda¹ sind, nachahmenswert sind. Nichts wird hiervon in Deutschland übernommen.

Von Berlin ging die Aktion T4 aus. Das war die Ermordung der sogenannten Geisteskranken und der sogenannten geistig Behinderten. Dieser Massenmord war die Blaupause für die anschließende Ermordung der europäischen Juden sowie der europäischen Sinti und Roma.

Falls Sie trotzdem nach Berlin kommen, werden wir all unsere Kraft aufbieten Ihnen die Maske des Helfers (der Helferin) vom Gesicht zu reißen.

Der geschäftsführende Vorstand des BPE e.V.

¹ Was die Psychiatrie am besten kann, ist ihre Untaten der desinteressierten Öffentlichkeit via Massenmedien als Hilfe zu verkaufen,